



新年のご挨拶



黒潮町議会議長
矢野 昭三

新年明けましておめでとうございます。

今年は、春のように穏やかな暖かい中で新年を迎えることができました。

皆様方におかれましては、

平成28年の新春を晴れやかにお迎えのことと、心からお喜び申し上げます。また、常日頃から議会運営につきましては、格別なご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年は町議会議員選挙が実

施され、議員定数が14人となり、新たな組織体制でスタートをしました。新体制への移行も順調に進み、これまで以上に積極的な議論、審議を行つてまいります。

今年は、これまでの防災対策に加え黒潮町の特徴を活かしたまちづくりに全力を尽くさなければなりません。

地方創生の鍵となる「人の流れを黒潮町に・・・」について、大変難しい課題ではあります、議会としても責任ある提案を積極的に行いたいと考えております。

また、幡多郡の市町村議会で組織する議長会においても、広域にわたる地域の発展を目指し、四国横断自動車道の早期延伸、及び産業振興の強化等に取り組んでおり、関係機関に対する働きかけを行いたいと考えております。

新年を迎え、更に地域の発展に向け誠心誠意尽力して参りたいと存じますので、ご指導、ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

結びに、新しい年が町民の皆様にとりまして、良い年でありますようご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

